

# *Cuba et l'Argentine décident de renforcer les liens économiques et commerciaux*

---



La Havane, 8 avril (RHC)- Le vice-ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Antonio Carricarte s'est entretenu à Buenos Aires avec le ministre argentin de l'agriculture, Carlos Casamiquela, afin d'approfondir les relations bilatérales en matière économique et sociale. Dans des déclarations diffusées par le ministère argentin de l'agriculture, Antonio Carricarte a précisé que Cuba cherche à renforcer les liens à travers l'achat de matières premières et d'aliments à l'Argentine et à encourager en même temps les exportations de médicaments cubains.

Le vice-ministre cubain a ajouté que l'Argentine est un marché important pour la fourniture d'aliments et que notre pays entend développer encore plus la coopération bilatérale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19797-cuba-et-largentine-decident-de-renforcer-les-liens-economiques-et-commerciaux>



**Radio Habana Cuba**